



Arte solidario a favor de la investigación FM y SFC

La Fundación FF pone a
disposición de las personas
interesadas de colaborar en
la investigación en
Fibromialgia y Síndrome de
Fatiga Crónica los cuadros
no adjudicados en la Subasta
de Arte Solidario realizada
el pasado 12 de mayo. Puede
visitar la exposición virtual
en la web del evento:
www.artesolidario.es



Ganador del Premio de
Investigación en
Fibromialqia y SFC
Fundación FF-SED-FED
Durante el Congreso de la
Sociedad Española del
Dolor, realizado en Sevilla,
se hizo público el proyecto
ganador del Premio de
investigación en
Fibromialgia y SFC
Fundación FF-SED-FED
2015 que ha recaído en
investigadores del Hospital
Joan XIII de Tarragona



El Hospital Joan XXIII de
Tarragona, premiado por
la Fundación FF
El pasado 19 de mayo la
Fundación FF entregó el
premio Fibromialgia y
Síndrome de Fatiga Crónica
2014 Fundación FF-FEDSED a los investigadores de
la Clínica del Dolor del
Hospital Joan XXIII de
Tarragona. Estos galardones
se crearon en el 2004 para
incentivar la investigación
clínica.



Fibroparla estrena vídeo corporativo

Para conmemorar el Día Mundial de la Fibromialgia y el Síndrome de Fatiga Crònica, la asociación Fibroparla ha elaborado un vídeo corporativo de la entidad. Las imágenes recogen en unos minutos las actividades, objetivos y finalidades de la asociación.



Tercer encuentro 'Somos Capaces en Salamanca'

La agrupación Somos
Capaces organizó el pasado
30 de mayo en Salamanca el
tercer encuentro para
sensibilizar y difundir su
labor entre la población.
Participaron 30 entidades.
AIBROSAL, miembro de
Somos Capaces, estuvo
presente en el evento.



Talleres de psicoterapia grupal en Eman Eskua

La Asociación vizcaína de
Fibromialgia y Síndrome de
Fatiga Crónica, Eman Eskua,
organiza una serie de talleres
de psicoterapia grupal. La
actividad se conforma por
una serie de actividades
relacionadas entre ellas. Los
talleres son impartidos por
un equipo de psicólogos.



Fibrosymposium 2015

Los próximos 18 y 19 de setiembre, la Fundación de Afectados de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica organiza en Granada el VI International Symposium for the Study of Chronic Pain and Fibromyalgia (Fibrosymposium 2015)

Este año el Fibrosymposium se realizará en Granada y cuenta con la colaboración de la Universidad de Granada y de la Universidad de les Illes Balears.

En breve estará disponible toda la información en www.fibrosymposium.international.

Agenda

- Il Congreso Nacional sobre "Avances en Trastomos del Dolor y la Fatiga crónica. Coordinación entre Atención Primaria y Especializada"
- Concierto benéfico a favor de BAAF Badalona



Fundación de Afectados de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica

Avenida Diagonal, 365, 4°1°, Barcelona

Teléfono: 93 467 22 22

Contacto:

oficinacentral@laff.es

www.laff.es



